

L'article 1 étant lu, il est agréé.

Les articles 2 et 3 étant lus, ils sont agréés.

L'article 4 étant lu, il est amendé en substituant le mot "Cadieux" au mot "St-Dominique" et en retranchant tous les mots après le mot "St-Laurent" dans la 7ème ligne, et en les remplaçant par les suivants: "Le tout conformément à l'article 348 de la charte de la Ville, tel qu'amendé par la présente loi."

Et, ainsi amendé, il est agréé.

Il est

Résolu: Que l'article suivant soit ajouté aux amendements projetés à la charte de la Ville.

L'article 300, paragraphe 92, est amendé en retranchant la dernière partie dudit paragraphe et en le remplaçant par ce qui suit:

"Toute personne tenue par la loi et les règlements du Conseil à l'entretien des trottoirs ou des toits, sera responsable envers la Cité des dommages résultant du mauvais état d'entretien de ces trottoirs ou toits, ainsi que de toute contravention à cet égard, et pourra être appelée en garantie par la Cité dans toute poursuite intentée contre elle pour réclamer ces dommages et tenue de l'indemniser de toute condamnation sur telle poursuite.

Les actions en garantie prises en vertu du paragraphe ci-dessus, seront régies par les règles de procédure gouvernant la garantie simple de droit commun.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que le nom de M. l'échevin Gadbois soit ajouté à la délégation *re* Amendements à la charte de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que les rapports de la Commission spéciale de Législation, tels qu'amendés par le Conseil, soient maintenant adoptés. (M. l'échevin Clearihue dissident).

Sur ce, M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. Martin,

Propose: De prendre de nouveau en considération le vote pris sur l'adoption de l'article 41.

M. l'échevin L.-A. Lapointe soulève un point d'ordre, alléguant que ledit article ayant été adopté unanimement à la même assemblée, il ne peut être de nouveau pris en considération.

Son Honneur le Maire-suppléant décide que ledit point d'ordre est fondé.

Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: Que la délégation nommée en rapport avec les amendements à la charte de la Ville, soit priée de s'opposer à toute clause du bill soumis à la Législature de Québec par la succession Brunet, qui pourrait affecter les intérêts de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin COUTURE,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,

Asst. greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,

Asst. greffier de la Ville.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 5 mars

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, N. Lapointe, O'Connell, L'Espérance, Carter et Mount.

1.—Vu les rapports de l'ingénieur sanitaire maintenant devant la Commission, il est

Résolu: De présenter au Conseil des rapports recommandant que, dans l'intérêt de la santé publique, des égouts soient construits dans les rues suivantes, conformément aux dispositions de l'art. 544 de 64 Vict., chap. 58:

Dans la rue St-Hubert, depuis la rue Laurier jusqu'à un point à 150 pieds vers le Nord;

dated the 1st of March 1909, was then brought up and read.

Article 1 being read, the same were agreed to.

Articles 2 and 3 being read, the same were agreed to.

Article 4, being read, the same was amended by substituting the word "Cadieux" for the word "St. Dominique" and by striking all the words after the word, "St. Laurent" in the 7th line and replacing them by the following: "The whole in accordance with article 348 of the City charter, as amended by the present law."

And so amended, the same was agreed to.

It was,

Resolved: That the following article be added in the proposed amendments to the City charter.

Art. 300, par. 92, is amended by striking out the last part of said paragraph and substituting the following thereof:

Every person bound by law or by the by-laws of the Council to keep any sidewalks or roofs in good order shall be responsible to the City for the damages resulting from the bad state of said sidewalks or roofs as well as for any infraction of the law or by-laws in this connection, and may be called in warranty by the City in any suit instituted against the latter for the recovery of such damages and shall be held to indemnify the said City for any condemnation on such suit.

The actions in warranty taken in virtue of the above paragraph shall be governed by the rules of procedure concerning simple warranty under the common law.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That the name of Ald. Gadbois be added to the delegation *re* Amendments to the City charter.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the reports of the special Committee of Legislation, as amended by Council, be now adopted. (Ald. Clearihue dissenting).

Ald. LAVIOLETTE then moved, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN,

That the vote taken on the adoption of article 41, be reconsidered.

Alderman L. A. Lapointe raised a point of order, contending that said article having been adopted unanimously at the same meeting, it could not be reconsidered.

His Worship the Acting Mayor ruled that said point of order was well taken.

On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That the delegation appointed in connection with the amendments to the City charter, be instructed to oppose any clause in the Bill submitted to the Quebec Legislature by the Estate Brunet, which might affect the interest of the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. COUTURE,

The Council ajourned.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of March.

Present: Aldermen Dagenais, chairman, Marin, N. Lapointe, O'Connell, L'Espérance, Carter and Mount.

1.—In view of the reports of the Sanitary Engineer now before the meeting,

Resolved: That reports be made to Council recommending that in the interest of public health, public sewers be laid in the following streets, in accordance with the provisions of Art. 544 of 64 Vict., chap. 58:

In St. Hubert street, from Laurier street to a distance of 150 feet Northwards;